

*Les films qu'on peut voir
cette semaine*

Remue-ménage dans la sous-traitance

Moins de 2 euros pour nettoyer une chambre d'hôtel en dix-sept minutes : à ce tarif, le nettoyage, c'est vraiment « *de l'esclavage* », comme l'ont proclamé en 2002 une vingtaine de femmes africaines travaillant pour la société Arcade, sous-traitant de la chaîne d'hôtels Accor.

La réalisatrice Ivora Cusack les a suivies pendant quatre longues années : grève, victoire partielle, re-grève... Quelle énergie chez ces femmes ! Et quelle ténacité chez les irréductibles Gaulois de leur comité de soutien qui harcèlent avec succès ces messieurs d'Accor-Arcade. Un beau documentaire sur des femmes de ménages... – **F. P.**

● A Lille le 28/1. Pour les autres projections, « www.360etmemeplus.org ».